



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Fraktion im Rat der Stadt Duderstadt



Bürgermeister Wolfgang Nolte
Worbiser Str. 9
37115 Duderstadt

Duderstadt, 19.04.2016

Verteiler: 22.04.2016
1. Rat der Stadt
1.1 Bgm. W. Nolte
1.2 RV Vollmer
1.3 Stv. Bgm. L. Koch, MdL, D. Thriene
1.4 BA-Vorsitzender
2. Stadtverwaltung
2.1 FBL 60, 10
2.2 FD 51, 10.10
3. Gremien
3.1 TOP BA

Antrag zur nächsten Sitzung des Bauausschusses

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Nolte,

die SPD Fraktion beantragt den Punkt „Jugendfreizeitgelände Talwiese“ in die Tagesordnung des nächstfolgenden Bauausschusses aufzunehmen.

Hierzu beantragen wir:

Die Stadtverwaltung beginnt unverzüglich, gemeinsam mit der Arbeitsgruppe „Spielplätze“ des Ortsrates Duderstadt, mit den Planungen zur Umsetzung der Ideen aus dem Ideenwettbewerb des Ortsrates Duderstadt. Im Ergebnis war die Einrichtung eines Beachvolleyballplatzes und einer Grillhütte auf der Talwiese von den Jugendlichen am häufigsten genannt, so dass diese beiden Maßnahmen sinnvollerweise als erste umgesetzt werden sollten. Diese sind zeitnah, bis zum Herbst 2016, abzuschließen.

Dabei sind möglichst Institutionen wie die LEB und die GAB einzubeziehen, die ggf. bei der Umsetzung des Projektes, unter Beteiligung von Jugendlichen, unterstützen könnten.

Begründung::

Im vergangenen Jahr wurde vom Ortsrat Duderstadt ein breit angelegter Ideenwettbewerb zur Errichtung eines Jugendfreizeitgeländes auf der Talwiese durchgeführt. Die Ergebnisse liegen vor und wurden von einer Jury bewertet. Finanzielle Mittel hat die Sparkassenstiftung zugesichert, im Haushalt 2015 waren Mittel veranschlagt und der Ortsrat Duderstadt hat in der letzten Sitzung bekräftigt, einen größeren Betrag zur Realisierung des Projektes beisteuern zu wollen. Somit sind die ersten Maßnahmen finanziell abgesichert. Die kreativen Ideen der vielen Jugendlichen, die sich an dem Wettbewerb beteiligt haben, müssen ernst genommen und genutzt werden. Es wäre ein fatales Signal an die Jugend der Stadt, wenn ihre Ideen ungenutzt blieben und sich in Sachen Talwiese, nach jahrelanger Untätigkeit, weiterhin nichts bewegt. Dieses würde das lobenswerte Engagement der Jugendlichen für „ihre“ Stadt konterkarieren.

Mit freundlichen Grüßen


Doris Glahn
SPD Fraktionsvorsitzende